Ministerios han cumplido con medidas de contención.

## Ejecución marcha según las previsiones

OLIVER PANIAGUA A. \* @OPaniaguaDCA FOTOS \* Fernando Delgado y Danilo Ramírez

urante la evaluación de la ejecución presupuestaria que se efectuó ayer en la reunión de Gabinete General se determinó que, en el primer trimestre del año, la mayor parte de los 14 ministerios sitúa entre 20 y 23 por ciento su ejecución, informó el presidente Otto Pérez Molina.

"Las carteras han cumplido con la contención del gasto público. Durante la reunión del Gabinete se resaltaron las medidas que tiene que tomar cada una de las carteras para que sea estrictamente lo necesario, y que no se estén haciendo gastos que pueden contenerse en estos momentos", indicó.

## Asignaciones pendientes

Agregó que hay un atraso en el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) y en el de Desarrollo Social (Mides). "Las dos instituciones van a avanzar en la medida que les pongan disponible el dinero para el pago del Bono Seguro, en el caso del Mides, y en la entrega del fertilizante, por parte



El ministro de Finanzas, Dorval Carías, dijo que funciona la contención del gasto.

Desde hace varios años se ha venido incrementando el Presupuesto por resultados; las autoridades deben continuar los esfuerzos".

Pedro Prado Analista de Asies

del MAGA. Con eso se nivelan las entidades", explicó Pérez Molina.

Pedro Prado, del Área Económica de la Asociación de Investigaciones Económicas y Sociales (Asies), dijo que a la ciudadanía también le interesa conocer en qué se está eje-

cutando el dinero. "Desde hace varios años se ha venido incrementando el Presupuesto por resultados; las autoridades deben continuar los esfuerzos", aseguró.

Por aparte, Paulo De León, analista de Central American Business Intelligence, ve positivas estas acciones del Gobierno.

"En el primer trimestre, si fuera aritmético, debiera gastarse el 25 por ciento del Presupuesto. La cifra es mayor que la del año pasado, lo cual es bueno, porque los ministerios necesitan ejecutar el 100 por ciento de lo que se les asigna", expuso.



Los funcionarios del Organismo Ejecutivo explicaron cómo han invertido los recursos recibidos en el primer trimestre.